
3358回　　　　　　　　　出席17名（85.0％）

3356回メークアップ　　中田、茶谷君
55％→65％

高原君（4日）

大谷翔平君の誕生日は5日です。
青山夫人（7日）

スピコンのサポートもしてくれる家内です。

茶谷君 西村会長1年間お疲れさまでした。

川岸君 茶谷、岩崎君よろしくお願いします。

吉森君 茶谷年度スタート。お気張りやす。

慶野会長 青山幹事 西村君 茶谷君ご指導お願いいたします。

青山君 夫人誕生祝い
慶野様、青山様、魚津西RC様よりお志をいただきました。 高原君 誕生祝

茶谷・岩崎年度スタート！来たる70周年に向けて

年度活動方針　茶谷　勝会長
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魚津ロータリクラブ第69代会長に茶谷勝君、幹事に岩
崎正人君が就任し、西村敏信前会長からバッチとタス
キが引き継がれました。この日は魚津西ロータリークラ
ブの慶野達二会長、青山洋士幹事もゲストビジターとし
て来場し、新体制の門出を見守りました。

出席報告

☆Happy　Birthday

☆ニコボックス

本日は、魚津西ロータリークラブより慶野達二会長、青山洋士幹事にお越しいただきまし
た。ありがとうございました。私自身、会長という役職は生徒会長以来のことです。私自身も
緊張しておりますが、皆さまの後押しをいただき1年間務めてまいりたいと思います。
私は2017年に入会してロータリー活動は未だ手探りのところがございます。皆さんとしっかり
ロータリーの精神を学ぶ機会を設けていきたいと考えています。今年度、国際ロータリーは
ポリオの根絶、ウクライナ問題をはじめとした平和の推進を掲げています。第2610地区の
テーマとしてDEI（多様性、公平さ、インクルージョン）への取り組みを方針としています。これ
らを受けて当クラブとして①委員会の定期開催など会員間の交流、懇親の推進②70周年
を迎えるにあたり、歴史と伝統を学ぶ勉強会の開催③地域に根差した奉仕活動④ロータ
リーの魅力を伝播し会員増強を図る。この４つの目標を掲げ取り組んでまいります。伝統あ
る魚津ロータリークラブが来年70周年を迎えるにあたり、「温故知新」を旨に会員がロータ
リーに対する理解を一層深め、相互の好意と友情を育んでまいりたいと思います。

魚津西ロータリークラブ　慶野達二様、青山洋士様

本日はよろしくお願いいたしま
す。ロータリークラブは時代の
趨勢でしょうか、少し元気があ
りません。今年1年で3名の会
員増を目指しております。魚津
RCさんと合同で開催した海岸
清掃活動は引き続き実施した
いと思います。

ゲストビジター



3359回　　　　　　　　　出席13名（65.0％）

3357回メークアップ　　辻、青山君
65％→75％

谷川君（14日）

岩崎夫人（19日）

佐渡ガバナー補佐 前田様

岩崎君 息子がテニス全国大会に出場します。

稲盛君 新聞を見て卵を買いにこられました。

谷川君 誕生祝

岩崎君 夫人誕生祝い

川岸君 佐渡ガバナー補佐ようこそ。

佐渡様 ビジター会費
前田様 ビジター会費

ゲスト卓話　富山第一グループ佐渡ガバナー補佐

2度目のガバナー補佐
を務めることになりまし
た。各クラブにはそれ
ぞれ特色があります。6
年前に魚津RCを訪問
した際は非常に形式を
重んじた運営をされ感
銘を受けたことを覚え
ています。

ロータリーの理念を会員が理解することは各クラブの課
題です。先輩の姿を見て感じるのではなく、きちんと教
える時代なんだと思います。付き合いのあるお寺さんの
住職が書かれた法語に「人の批判をする前に己の物
差しを疑え」というものがありました。ロータリーの4つの
テストに通じるところがあると感じました。ロータリーの意
義ある事業の基礎して「奉仕の理念を育むこと」を掲
げ、職業上の高い理倫理基準を保つこと、ロータリーの
理念を日々の生活にも適用させることを薦めています。
ロータリーの第1標語は「調和の奉仕」これは他人のた
めに尽くす重要性を示します。第２標語の「職業奉仕の
概念」は最も多く奉仕したものは最も報われるべきとし
ています。４つのテストは「言行はこれに照らして」という
自らに問いかけることからスタートします。これはシカゴ
の会員で実業家のテーラー氏が提唱した倫理訓で
す。テーラー氏は世界恐慌で倒産寸前の企業を立て
直すために社員向けの倫理的なガイドラインを整備す
る必要性を感じ、会社を立て直す指標として職業奉仕
の必要性を説き、世界中のロータリアンに広がりました。

出席報告

ゲストビジター
☆Happy　Birthday

魚津ロータリーの創立した年に生ま
れ、68歳になりました。入会して38
年になります。長く在籍させていた
だき感謝しています。

結婚して25年になります。ロータ
リーの幹事はじめいろんな役の当
たり年になっています。妻に迷惑を
かけていますが、感謝できる夫に
なります。地球環境活動

22日、魚津市
の鴨川一斉清
掃に魚津RC会
員も参加して
下草刈りなどを
行い地域の環
境保全に努め
ました。

富山第一グループガバナー補佐　佐渡栄寿様
朝日ロータリークラブ　前田隆一様

☆ニコボックス

会長あいさつ

　　　茶谷勝会長

皆さんこんにちは。先日より魚津でも天候が荒れていまし
た。雷が落ち、分電盤の修理などに対応しました。魚津市5
か所で避難所が開設されたようです。

昭和27年に魚津市では片貝川上流で
大きな洪水被害があったそうです。最
近は災害が頻発しています。昭和27
年当時に比べると、防災工事が進んだ
ことと、地震を除きある程度予測ができ
るようになっています。避難や対応の
在り方を検討する時間があります。

被害を最小限にとどめるために情報を収集し、いざという時
にどのように行動するか事前に話し合い備えることが大切
です。ただ、我が家では妻の癇癪災害の予測ができませ
ん。いつ怒り、なぜ怒るのかの予測ができれば我が家の災
害も減るだろうと思っております。

第3359回例会
2023年7月14日(金)

12:30-13:30
スカイホテル魚津魚津ロータリークラブ会報誌

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB


